
Info Wahlpflichtfach, Informatik, G-/M-Niveau 

Ein Blick in die Schule  

Name it  

Newsletter  
Ein paar wichtige Informationen auf einen Blick  

Termine 
17 .04 .24: Spie l- und Sporttag

19 .04.24: Fi lmprojekt (mehr Infos Artike l  “Wer ist dabei?”) 

10 .5 .24: Brückentag (unterrichtsfrei) 

25 .05.24: Boys`and Gir ls `Day (Tei lnahme freiwi l l ig)

April 2024 

Wer ist dabei?  

Die SMV (Schülermitverantwortung) des

Gymnasiums macht ein Filmprojekt, an dem

beide Schulen mitwirken, was wir toll finden. 

Nun braucht es Menschen aus der

Schulgemeinschaft, die Lust haben,

mitzumachen. 

Es soll ein bekannter dänischer Clip

nachgestellt werden, um damit ein Zeichen

gegen Rassismus und Diskriminierung zu

setzen. 

Hier ein Link zu dem Clip: Video Clip

Wer ist dabei? 

Meldet euch schnell bei Silke Nitz!

Bis zum Ende Klasse 6 müssen die Wahlpflichtfächer (F, AES, T) gewählt werden,

Ende Klasse 7 das Fach Informatik. Der ein oder andere denkt vll. auch über einen

Niveauwechsel zum kommenden Schuljahr nach Wir werden zeitnah

Infoveranstaltungen anbieten. 

Manchmal wird es
Zeit für eine
Veränderung... 

Ein weiteres tolles Projekt kann nun verkündet werden: 

Beim Roten Salon im September wurde entschieden, dass wir unsere Räume nach

Orten aus dem Stadtteil benennen. Unsere Schulsozialarbeit hat nun in einem Projekt

gemeinsam mit den Schüler:innen “ihre Orte” aus dem Stadtteil ausgewählt und nach

einer Abstimmung, an der auch Eltern teilnahmen, werden nun alle Zimmmer

umbenannt. Aber keine Sorge, die üblichen Raumbenennungen, z.B. E210, bleiben

bestehen. 

Im E200 findet sich zukünftig die Umgebung um den Seepark wieder. E300 bildet

Landwasser/Lehen ab, E400 das “Best of Mooswald-Action” und die Z- und

Trioräume das “Best of Mooswald”. Nun sollen noch Bilder gemacht werden und

dann findet man unseren Stadtteil bei uns in der Schule 

an vielen Stellen wieder. 

Eine tolle Sache! Ein großes Dankeschön an unsere 

Schulsozialarbeit, die das Projekt umgesetzt hat. 

Unsere Stadtteilbücherei hat ihr Angebot erweitert. Wir als Bildungscampus finden das

großartig. Der erste Bürgermeister Ulrich von Kirchbach freute sich ebenso wie die

beiden Schulleitungen. Die 9d war mit Erasmus in Portugal und hatte eine wunderbare

Zeit. Unser erstes Barcamp war ein Erfolg- ein Dank an alle, die dabei waren!   

Dominik Quarthal hat uns leider zu Beginn der

Osterferien verlassen. Er wechselt zu 100%

an die Pädagogische Hochschule. 

Wir sind sehr froh, dass wir bereits

Vertretungen für seine Klassen/Fächer

gefunden haben.  

Wir wünschen ihm von Herzen alles Gute! 

https://youtu.be/Zvf-NiFPAuE?si=ernuyL_lMAERX-zJ
https://youtu.be/Zvf-NiFPAuE?si=ernuyL_lMAERX-zJ

